



## Dana KJP Sebesar Rp 82,87 M Mengendap

### Palmerah, Warta Kota

Sebesar Rp 82,97 miliar dana dari program Kartu Jakarta Pintar (KJP) Plus dan Kartu Jakarta Mahasiswa Unggul (KJMU) mengendap.

Dana sebesar itu mengendap di rekening penampungan Bank DKI tahun 2013-2021.

Adanya dana mengendap tersebut terungkap dalam rapat paripurna pembacaan pandangan umum fraksi-fraksi terhadap Raperda tentang Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD (P2APBD) tahun anggaran 2021 pada Rabu (24/8/2022).

Menanggapi hal tersebut, Wakil Gubernur DKI Ahmad Riza Patria menyatakan pemerintah DKI tak bermaksud menghambat penyaluran KJP plus maupun KJMU untuk warga Ibu Kota.

"Kami tidak pernah menghalangi apalagi mengurangi atau mengendapkan. Itu masalah mekanisme teknis," kata Riza dikutip dari Kompas.com, Sabtu (28/8/2022).

Riza menjelaskan Pemprov DKI selalu berupaya mempercepat penyaluran dana sosial pendidikan. Namun, kata Riza, pencairan dana bantuan itu tergantung masyarakat.

Adapun pencairan dana bantuan itu semua dilakukan secara daring atau online. Ia pun mendorong masyarakat untuk mempercepat pencairan dana KJP Plus dan KJMU.

"Itu kan dari masyarakat sendiri. Cair tidak cair itu kan bukan dihalangi oleh kami karena kan dananya ada. Itu dari masyarakat sendiri, warga sendiri," ucap Riza.

Riza lebih lanjut akan melakukan evaluasi terkait penyebab banyaknya dana

*Itu kan dari masyarakat sendiri. Cair tidak cair itu kan bukan dihalangi oleh kami karena kan dananya ada. Itu dari masyarakat sendiri, warga sendiri*

**Ahmad Riza Patria**  
Wakil Gubernur DKI

yang belum tersalurkan tersebut.

"Nanti kami rapikan lagi, kami evaluasi apa yang menjadi penyebab, nanti kami cek," ucapnya.

Seperti diketahui Pemerintah Provinsi DKI Jakarta melalui Dinas Pendidikan resmi membuka pendataan Kartu Jakarta Pintar (KJP) tahap 2 periode 2022.

Program KJP Plus diperuntukkan bagiarganya berusia 6-21 tahun dari keluarga tidak mampu untuk menuntaskan pendidikan wajib belajar 12 tahun.

"Untuk informasi lebih lanjut silahkan menghubungi @upt.p4op pada nomor telepon 021-857-1012 atau kunjungi website KJP.jakarta.go.id," mengutip informasi di akun Instagram resmi Dinas Pendidikan DKI Jakarta pada Selasa (23/8/2022). (**Kompas.com**)